



## Baja Fitch calificación a Minera Frisco

Ante el desfase de Minera Frisco en su proceso de desapalancamiento después de la adquisición de AuRico Gold Mexico en 2012, Fitch Ratings bajó hoy su calificación a "A+(mex)", desde "AA-(mex)", y dijo que la perspectiva se mantiene negativa.

De acuerdo con la agencia de calificación crediticia, la baja también incorpora la presión sobre los resultados operativos y financieros de la empresa, debido a la reducción en los precios de metales durante el 2014, así como a interrupciones operativas en el primer trimestre del año.

"Posterior a la adquisición de AGM concretada en diciembre de 2012, el apalancamiento de MFRISCO se ha mantenido elevado; factores de mercado y externos, tales como huelgas, paros ilegales en algunas unidades, desfases de procesos de comisionamiento, así como condiciones meteorológicas adversas han afectado la generación de ingresos y rentabilidad de la compañía", detalló.

Precisó que la perspectiva negativa considera un entorno desafiante de mercado y operativo, debido a menores precios de metales, que pudiera añadir presiones a la operación de la compañía y demorar la reducción de su apalancamiento.

Fitch apuntó que los precios de los metales han presentado una disminución durante los dos últimos años, lo que aunado al incremento en la carga fiscal a partir de 2014, impactaron los resultados financieros de Minera Frisco.

"El actual entorno de precios pudiera demorar aún más la reducción del apalancamiento de la empresa, por lo que la rentabilidad deberá de ser soportada a través de eficiencias operativas y flexibilidad financiera", explicó.

Al cierre de septiembre de 2014, el saldo de deuda total de Frisco se situó en 22 mil 500 millones de pesos, de los cuales aproximadamente el 87 por ciento está clasificado de largo plazo.

A media jornada, las acciones de Minero Frisco cotizaban con un alza de 2.23 por ciento, a 23.35 pesos, en la Bolsa Mexicana de Valores.